

In Thaining notiert

Wasserleitung: Bau ist im Zeitplan

Thaining Bürgermeister Leonhard Stork hat in der jüngsten Gemeinderatssitzung darüber informiert, dass der Bau der neuen Wasserleitung in Thaining gemäß Zeitplan verläuft.

Am Unteren Kalblweg soll ein etwa 60 Meter langes, von Baumwurzeln beschädigtes Teilstück abgefräst und neu asphaltiert werden. Für die Asphaltierung von weiteren 350 Metern werde die Gemeinde einen Kostenvoranschlag einholen. Die Öffentlichkeit soll eine Bautafel informieren, die im Rahmen der Zuschüsse Auflage ist. Sie sei bereits geliefert worden, sagte Stork. Wegen der Unwetterschäden vom Pfingstmontag habe der Bauhof die Tafel noch nicht aufstellen können, sagte er. Einen Platz soll sie auf dem Grünstreifen beim Gewerbegebiet Heßlberg bekommen. (res)

Kindergarten: Anbau rückt näher

Erweiterung Gibt es Änderungen in Thaining?

Thaining Einen Monat hatte die Öffentlichkeit Gelegenheit, Stellung zum Bebauungsplan Kindergarten in Thaining zu beziehen (LT berichtete). Der war wegen der geplanten Erweiterung der Tagesstätte notwendig geworden. Während der Auslegung gingen keine Einwände ein, auch die Untere Bauaufsichtsbehörde und die Untere Naturschutzbehörde gaben keine Stellungnahme ab. Vor Kurzem fasste der Gemeinderat einstimmig den Satzungsbeschluss. Mit dessen Bekanntmachung wird das Verfahren abgeschlossen und das Genehmigungsverfahren beginnt.

Die Genehmigungsbehörde benötige noch Informationen bezüglich der Abstandsflächen, sagte Bürgermeister Leonhard Stork. Mögli-

cherweise müsse der südliche Anbau um 40 Zentimeter nach Norden gerückt werden, entgegnete er auf die Frage eines Ratsmitglieds, ob Schwierigkeiten zu erwarten seien.

● **Bebauungsplan** Die dritte Änderung des Bebauungsplans Nord, der den Bereich des Riedwegs umfasst, hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen.

● **Kirche** An der Pfarrkirche St. Martin lässt die Gemeinde einen neuen Hausanschluss für die Wasserleitung verlegen. Beginn ist beim Aufgang zum alten Leichenhaus, das Ende liegt oberhalb der Aufgangstreppe. Bis zur Sakristei wird eine Leitung auf Kosten der Kirchenstiftung gebaut.

● **Hagelschäden** Das Hagelunwetter am Pfingstmontag hat auch das denkmalgeschützte Rochlhaus nicht verschont: Zwei Fensterscheiben gingen an dem von der Gemeinde renovierten und als Veranstaltungstätte betriebenen ehemaligen bäuerlichen Anwesen zu Bruch. Darüber hinaus wurden an Sportheim, Feuerwehrhaus und Bauhof Fotovoltaikmodule beschädigt. Am Rathaus gingen Dachziegel kaputt. Weitere Schäden sind am Dorfladen (Klimaanlage und Rollläden) zu verzeichnen sowie darüber hinaus Farbschäden und zerbrochene Fensterscheiben an verschiedenen kommunalen Gebäuden. (res)



Der Anbau an den Kindergarten Thaining rückt näher. Archivfoto: Thorsten Jordan